



# Un procès ? Quel procès ?



4'30 ! C'est le temps consacré par les éditions de France 2 au procès Sarkozy depuis son ouverture le 6 janvier. Bon, il faut dire qu'à cette période, c'est la galette des rois. Frangipane ou brioche ? Et puis le froid, en hiver... ou le manque de neige. Autant de questions importantes pour nos téléspectateurs.

Pourtant c'est un procès historique, celui d'un ancien Président de la République, Nicolas Sarkozy, ainsi que trois de ses ex-ministres et huit autres prévenus.

Les faits reprochés sont d'une gravité extrême.

Nicolas Sarkozy et son équipe, sont accusés d'avoir reçu des fonds d'une puissance étrangère, en l'occurrence la Libye, un régime dictatorial et terroriste responsable de la mort de dizaines de ressortissants français, afin de financer sa campagne présidentielle de 2007.

Rien que l'énoncé des accusations fait froid dans le dos.

Comme si cela ne suffisait pas, si ces faits sont avérés, il est raisonnable de concevoir que l'ex-président ait pu entraîner la France dans une guerre, uniquement dans le but d'effacer les preuves de ce pacte de corruption.

Du jamais vu sous la 5<sup>ème</sup> République et peut-être même depuis la naissance de notre République tout court !

Malgré l'importance de l'enjeu, visiblement pour la direction de l'information de France Télévisions, cela n'intéresse pas les Français.

En dehors de 2 sujets diffusés le 6 janvier, le jour de l'ouverture de ce procès fleuve qui doit durer trois mois, plus un mot dans nos éditions !

Pourtant, les procès de Marine le Pen, des assassins de Samuel Paty, des viols de Mazan ont eu, et à juste titre, un suivi régulier. Les chiffres sont sans appel :

- Procès Paty : 40 sujets sur nos différentes antennes
- Procès Mazan : 75 sujets
- Procès Le Pen : 34 sujets

Et depuis l'ouverture du procès Le Scouarnec le 24 février, 11 sujets, rien que sur France 2 !

Mais pour le procès Sarkozy, plus rien depuis 2 mois !

Alors pourquoi ? Pourquoi malgré l'engouement du public pour un documentaire présent en salle retraçant la genèse de cette affaire, la direction de l'info a-t-elle décidé de l'invisibiliser à ce point ?

De là à penser que c'est pour ne pas froisser notre Ministre de la Culture qui nous menace avec Radio France, d'être sous le coup d'une "**ORTF**", il n'y a qu'un pas.

Cette même ministre qui précisément a fait partie de ce gouvernement aux moments des faits et appartient au même parti politique que l'ex-président qui comparait à la barre avec un bracelet électronique à la cheville.

Là aussi c'est une première ! Vive la république exemplaire !

Récemment, France Télévisions a dû affronter une tempête sur des sujets éditoriaux plus que contestables, il serait inconcevable qu'elle essuie un ressac avec les sujets qu'elle ne traite pas !

Alors que les médias privés appartenant à des milliardaires, mettent à pied des journalistes énonçant simplement des faits historiques, alors que la Trumpisation des esprits s'infiltré dans l'espace médiatique, France Télévisions a plus que sa place dans le PAF. Elle doit tout mettre en œuvre pour recueillir les téléspectateurs déboussolés par ce naufrage quasiment planétaire.

En ne le faisant pas, ou en le faisant mal, elle offre à nos opposants, l'arme pour nous abattre.

Paris, le 12 mars 2025